



#MILANO CORTINA

# 'SÓLO PARA ESO ALCANZA'

**LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DEL DEPORTE, PAOLA LONGORIA, AFIRMA QUE LOS MEXICANOS NO COMPITEN EN IGUALDAD DE CONDICIONES EN DEPORTES INVERNALES**

POR MIGUEL ALONSO SORDO

@ELHERALDODEMEXICO.COM

Más allá de las medallas, México mostró carácter y compromiso en cada disciplina, en los Juegos Olímpicos de Invierno 2026. Así lo aseveró la diputada Paola Longoria, presidenta de la Comisión del Deporte de la LXVI Legislatura.

En entrevista exclusiva con **El Heraldo Deportes**, la legendaria multicampeona mundial de raquetbol hizo un balance positivo de la actuación de los cinco mexicanos que participaron en los Juegos Olímpicos de Invierno. Destacó el esfuerzo, la disciplina y la dignidad con la que los atletas representaron al país.

Soslayó el hecho de que ninguno de los cinco selecciona-

**MÁS DE CERCA**

- Donovan Carrillo fue el mejor posicionado, 22 en patinaje artístico.

- Longoria fue la mejor raquetbolista del mundo por 13 años seguidos.

dos haya podido ubicarse entre los 20 mejores de su disciplina.

La legisladora remarcó que representar a México en competencias internacionales no sólo es un honor, sino un derecho que debe ir acompañado de condiciones dignas, respaldo económico y estructuras sólidas que permitan a los deportistas competir en igualdad de circunstancias frente a las potencias mundiales.

En ese sentido, apuntó que nuestro país está lejos de lograr esas condiciones en deportes invernales. "Sólo para eso alcanza".

Desde su nuevo rol en la Cámara de Diputados, Longoria afirmó que trabaja para fortalecer los apoyos al deporte de alto rendimiento y defender los derechos de los atletas. Reco-



FOTO: CORTESÍA

• **APOYO.** Longoria busca mejorar el deporte en su nuevo trinchera.

5

ATLETAS  
ACUDIERON A  
LOS JUEGOS  
POR MÉXICO.

noció que los recursos nunca serán suficientes para cubrir todas las necesidades, pero subrayó que el compromiso institucional debe ser constante y transparente.

La ahora diputada, Paola Longoria ha sido la mejor raquetbolista del mundo durante más de 13 años consecutivos. ■